

Flensburger Staffellauf: Sonnenschein, Sportsgeist und starke Beine

FLENSBURG. Donnerstag, der 24. Juli 2025, stand ganz im Zeichen des Sports: Beim traditionellen Staffellauf der Flensburger Schulen zeigten die Teams der Hannah-Arendt-Schule nicht nur sportliche Ausdauer, sondern auch Teamgeist und echte Laufleidenschaft.

In mehreren gemeinsamen Trainingseinheiten legten die Teams den Grundstein für ihren Auftritt – mit Teamgeist, Techniktraining und sicheren Staffelübergaben.

Am Wettkampftag herrschte schon am Vormittag beste Stimmung im Stadion – nicht zuletzt dank des sommerlichen Wetters, das die Veranstaltung einmal mehr zu einem kleinen sportlichen Sommerfest machte. Die Mädchenstaffel sicherte sich einen respektablen 8. Platz, das Jungenteam lief auf Platz 7.

„Es war einfach ein rundum gelungener Tag“, resümieren Niko und Anita, die die Teams begleitet und angefeuert haben. Besonders erfreulich: Trotz sportlichem Wettkampf standen Fairness, Freude und gemeinsames Anfeuern im Vordergrund.

Die Motivation für das kommende Jahr ist bereits geweckt. Und wenn die Laufstrecke im nächsten Sommer wieder ruft, wird die Hannah-Arendt-Schule garantiert wieder mit am Start sein – mit schnellen Beinen, starker Stimmung und dem festen Willen: Da geht noch mehr.

Mit sportlichen Grüßen, Niko und Anita

